

Tobishima Lights 「竹あかり」

昨年11月4日から12月25日までの間、役場庁舎の北側にある中庭に「Tobishima Lights(トビシマライツ)竹あかり」が登場しました。

令和2年度から始まった「Tobishima Lights」は飛島村観光交流協会の事業の一つで、皆さまの希望の光となることを願って毎年開催しており、1年目の「光の木」、2年目の「光のトンネル」から大きく変わり、今年度は「竹あかり」となりました。

今回のメイン展示は、三重県総合文化センターや伊勢神宮などで実績のある、カナエリアの川淵氏に施工をお願いし、竹あかりの静かで優しい灯による幻想的な世界を創っていただきました。

また、開催期間中には、お楽しみ抽選会やナイトマーケットも開催され、多くの方にお越しいただけたようです。

観光交流協会の活動に対して、さらなる事業展開を期待し、引き続き応援をしてまいりたいと思います。



編集後記

令和4年は2月、7月、11月、そして12月。
何だかわかりますよね？
昨年の字は「注射」です。
令和5年は…？

M・U



村の木「サクラ」



村の花「キク」

3月定例会 (会期 2月28日～3月17日)

- | | |
|-------|-------------------|
| 2月28日 | 招 集 日 (10時00分)※ |
| 3月 7日 | 総務経済委員会 (13時30分) |
| 8日 | 文教厚生委員会 (13時30分) |
| 15日 | 一 般 質 問 (13時30分)※ |
| 17日 | 最 終 日 (13時30分)※ |

以上の日程で開会します。
※の日程は1階ロビーで
TV傍聴もできます。

詳しくは
議会事務局まで